

Presentación del Proyecto

Icams future lo que quiere ofrecer a los clientes es una máquina expendedora en la que las personas que tengan alguna alergia o intolerancia puedan consumir alimentos o bebidas en la calle. Es necesario que estas personas se sientan igual al resto respecto a las máquinas expendedoras.

Esta idea surgió porque varias compañeras del grupo tiene este problema y queremos ayudar a toda la gente ya que no se encuentran máquinas especializadas en celíacos , intolerantes a la lactosa , a con diabetes .